
ß- "55! der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
[ o.l ......--.., • -

. XIII. Gesetzgebungsperiode . 
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A n fra g e 

der Abgeordneten Seda 

und Genossen, 

an den Bundesminister für Justiz 

~etreffend die einheitliche. Bemessung des Unterhalts für 
. Kinder 

Am 1. Juli 1971 ist das Gesetz über die r.leuordnung der 

Rechtsstellung des unehelichen Kindes in Kraft getreten. 

Für die kommende Legislaturperiode hat das Bundesrninisterium 

für Justiz die Neuordnung des Kindschaftsrechtes im Rahmen 

der Familienrechtsreform angekündigt. Eine der zentralen 

Fragen des Kindschaftsrechtes ist die Frage der Höhe· 

und Bemessung des Unterhalts. Die unterzeichneten Abgiordneten 

richten in diesem Zusammenhang nachstehende 

A n fra g e : 

Hat sich auf Grund der bisherigen Rechtssprechungzum neuen 

Unehelichen.:techt::"eine einheitliche Judikatur in Unterhalts

fragenherausgebildet und welche sind deren Leitlinien? 
. "":'".''' 
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